

Tom Feibel eröffnet Privatpraxis für Orthopädie und Unfallchirurgie

In Rohrbach hat Tom Feibel eine Privatpraxis für Orthopädie und Unfallchirurgie eröffnet.

Der Spezialist für arthroskopische Chirurgie, Fußchirurgie und Schmerztherapie konnte nun am Tag der offenen Tür seine Praxisräume in der Geistkircher Straße 10 in St. Ingbert/Rohrbach zahlreichen interessierten Gästen vorstellen. Apfelgrün und weiß sind die beherrschenden Farben der Praxis, und so sorgt Feibel für eine angenehme, freundliche Atmosphäre. Die Patienten profitieren von Feibel's jahrelanger Erfahrung als Facharzt für Orthopädie und Unfallchirurgie am Nardlinikum in Landstuhl sowie von zahlreichen Fortbildungen.

Feibel's Leistungsspektrum umfasst neben den klassischen orthopädischen Methoden viele weitere Behandlungsmethoden wie Schmerztherapie nach Liebscher und Bracht, Sportmedizin, manuelle Therapie und vieles mehr. „Ich lege Wert darauf, den Menschen in seiner Individualität und Gesamtheit zu betrachten. Denn nur individuell abgestimmte Behandlungen sind erfolgreich“, sagt der Arzt und bietet deshalb viele sorgfältig ausgesuchte Behandlungsmethoden.

**Termine können flexibel unter Telefon: 06894 / 9668440 vereinbart werden.
Nähere Informationen auch im Internet unter www.orthopaedie-feibel.de**

**Orthopädie Feibel
Geistkircher Str. 10 | 66386 St. Ingbert**



Orthopädie | Feibel

